

## ABSTRAK

Pada dasarnya semua perusahaan mempunyai kepentingan yang sama dalam mendirikan usaha yaitu untuk memperoleh laba yang maksimal dan usahanya berlangsung dalam jangka waktu yang lama. Untuk menjaga kelangsungan hidup suatu perusahaan, maka perusahaan membutuhkan modal kerja yang digunakan untuk menjalankan aktivitas usaha. Keuntungan atau laba yang diperoleh suatu perusahaan selama ini memegang peranan penting dalam perkembangan dan kelangsungan hidup perusahaan. Tetapi pada umumnya bagi perusahaan masalah rentabilitas ekonomi lebih penting daripada masalah laba. Karena dengan laba yang besar saja belum merupakan ukuran bahwa perusahaan tersebut sudah dapat berjalan dengan efisien.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apakah efektivitas modal kerja mempunyai hubungan dengan rentabilitas ekonomi pada perusahaan telekomunikasi yang telah *Go Public* yang tercatat di Bursa Efek Indonesia, yaitu dengan cara mengkorelasikan antara efektivitas modal kerja yang ditunjukkan dengan *Working Capital Turnover* dengan rentabilitas ekonomi.

Dari hasil perhitungan nilai koefisien korelasi, baik yang dilakukan secara manual maupun dengan menggunakan program SPSS menunjukkan bahwa antara efektivitas modal kerja dengan rentabilitas ekonomi tidak mempunyai hubungan yang signifikan. Hal ini dibuktikan dari hasil perhitungan koefisien korelasi sebesar -0.443 (mendekati nol) yang artinya hubungan antara kedua variabel sangat lemah atau dapat dikatakan tidak terdapat hubungan antara kedua variabel tersebut. Selain itu pula angka signifikansi yang dihasilkan dari perhitungan SPSS sebesar 0.221 menunjukkan bahwa angka tersebut lebih besar dari standar signifikansi yang biasa dipakai ( 0.05 ) maka dapat dikatakan bahwa kedua variabel tersebut tidak memiliki hubungan yang signifikan.

Hal ini disebabkan karena efektivitas modal kerja hanya merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi tingkat rentabilitas ekonomi. Masih banyak factor-faktor lain yang dapat mempengaruhi rentabilitas ekonomi, misalnya kondisi perekonomian Indonesia yang tidak stabil dan munculnya pesaing-pesaing baru dalam bidang yang sama.

**Kata Kunci : Efektivitas Modal Kerja, Rentabilitas Ekonomi.**